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https://www.100test.com/kao_ti2020/103/2021_2022__E5_8D_97_

E4_BA_AC07_E9_AB_c65_103500.htm 昨天是2007年高考报名

的第一天。记者从各大报名点了解到，今年往届生报名人数

增长减缓，但其中的艺术类考生则有明显增长。来源

：www.examda.com 今年报名的一项重要变化是取消了填写报

考科类，艺术类、体育类和普通类一起报名。但在填写后面

具体的报考信息时，还是有点差别。因此，报名点在采集艺

体类学生信息时，要稍微烦琐一些。为指导学生和家长正确

填写，相关报名点将《报名须知》发放到每个填报者手里，

并要求回家仔细阅读，第二天再交表。 南京一中教务处的赵

老师说，艺术生需在后面的“单考”和“统考”项作选择。

一些学生搞不清两者的区别，其实很简单，报考31所教育部

批准的、可单独考试的艺术类院校，就选“单考”；报考

这31所院校以外、需参加省统考的，就选“统考”。“不过

，我们一般建议学生两个都选，可以增加报考机会。比如中

央美院是单考，但又想报南林大的艺术专业，最好再选个统

考。”此外，还有一些学生填表时，把户口所在地的街道理

解成所住的那条街，以致填错了。 各区招办主要负责往届生

和外地回来的应届生的报名工作。据各报名点反映，比较集

中的一个问题是：按规定必须过了综合考才能参加高考，但

不少外地回来报名的学生没参加省里组织的综合考，询问能

否用外地的综合考成绩代替。“省里面认不认，还要等说法

。” 据了解，这两年往届生大幅增加的势头今年有所减缓。

白下区昨天报了一百来个，比往年稍多一点；秦淮区报了



近40个，和去年差不多；下关区昨天报了50多个，比去年略

多一点。“没有明显增长的迹象。”各区招办均表示。 不过

，有关报名点在统计时，却发现一个有点奇怪的现象：在往

届生中，今年报艺术类的明显多了，有的人数几乎接近普通

类。秦淮区招办有关人士介绍，昨天报了38人，结果发现17

个是艺术类的，主要以美术、表演、播音主持等专业为主，

这个人数比往年明显增加了。此外，还有一些体育类的学生

。下关区招办昨天的统计表明，报名者中有2/5是艺术类学生

，比例也高于往年。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直

接下载。详细请访问 www.100test.com 


